

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### B. Oposiciones y concursos

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD

**8900** Orden ECC/1543/2013, de 1 de agosto, por la que se modifica la composición de los Tribunales de las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Científicos Titulares de los Organismos Públicos de Investigación, convocadas por Orden ECC/462/2013, de 6 de marzo.

Por Orden ECC/462/2013, de 6 de marzo («Boletín Oficial del Estado» n.º 71 del 23) se convocaron las pruebas selectivas para el ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la Escala de Científicos Titulares de Organismos Públicos de Investigación correspondientes a la oferta de empleo del 2012, reuniéndose en el Anexo II la relación de Tribunales Calificadores de las mismas según las especialidades por las que se convocaban.

Por orden ECC/1200/2013, de 11 de junio («Boletín Oficial del Estado» n.º 155 del 29) se aprobaron las listas provisionales de admitidos y excluidos a la citadas pruebas selectivas y una vez examinadas dichas listas por los miembros de los Tribunales Calificadores, se han formulado diferentes abstenciones en base a los motivos recogidos en el artículo 28.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, por parte de algunos Presidentes y secretarios de los referidos Tribunales.

Examinas y aceptadas dichas abstenciones, este Ministerio, al objeto de completar aquellos Tribunales que como consecuencia de las mismas quedaran en un número inferior de miembros, ha resuelto lo siguiente:

Primero.

Modificar el Tribunal 7 calificador de la plaza correspondiente a la especialidad «Biotecnología y mejora vegetal sustituyendo a la Secretaria Suplente del mismo doña Cecilia Gotor Martínez por doña Francisca Sevilla Valenzuela de la Escala de Profesores de Investigación de Organismos Públicos de Investigación.

Segundo.

Modificar el Tribunal 8 calificador de las plazas correspondientes a la especialidad «Agricultura Sostenible» sustituyendo a la Presidente Suplente don Enrique Moriones Alonso por don Felix Moren Lucas de la Escala de Profesores de Investigación de Organismos Públicos de Investigación.

Tercero.

En el Tribunal 10 calificador de las plazas pertenecientes a las especialidades de «Física Teórica y de altas energías» y «Tecnologías Físicas» se sustituye a la Presidenta Titular doña Adoración Rueda Rueda por la Presidenta Suplente del mismo doña Isabel Tanarro Onrubia, nombrándose Presidenta Suplente del Tribunal a doña Berta Rubio Barroso de la Escala de Profesores de Investigación de Organismos Públicos de Investigación.

Cuarto.

Por lo que respecta al Tribunal 14 calificador de las plazas convocadas por la especialidad de «Métodos, procesos y tecnologías químicas» se sustituye a la Secretaria Titular doña María Teresa Álvarez Centeno por el Secretario suplente del Tribunal don

Gerardo Colón Ibañez, nombrándose como Secretario Suplente a doña María Ángeles Gómez Borrego de la Escala de Investigadores Científicos de los Organismos Públicos de Investigación.

Madrid, 1 de agosto de 2013.—El Ministro de Economía y Competitividad, P.D. (Orden 1695/2012, de 27 de julio), el Subsecretario de Economía y Competitividad, Miguel Temboury Redondo.